

ESTUDIANTE: _____
ASIGNATURA: ÉTICA Y VALORESGRADO: TERCERO
FECHA: JULIO 20/2021

LA AMISTAD DE LOS LUCKYS



Hace mucho tiempo, en el país de las Gominolas Mágicas, existían unos pequeños gnomos llamados Luckys. Eran gorditos, suaves, muy divertidos y cariñosos. Nacían de las flores más bellas, y le daban suerte a todos los que tenían cerca. Por eso todas las personas querían tener sus propios Luckys. Y competían por convertirlos en sus amigos ofreciéndoles juguetes, golosinas y toda clase de regalos. Bueno, todas menos Violeta, una niña que nunca quiso conseguir sus Luckys con regalos. Ella prefería tratarlos como verdaderos amigos, y se esforzaba en darles mucho cariño, hacerles favores, hablar con ellos y preocuparse por sus cosas... Un día corrió la noticia de que bajo las cataratas de miel vivían miles de Luckys sin dueño, y la gente juntó regalos para viajar hasta allí en busca de más buena suerte. Violeta era muy feliz con los Luckys que tenía y no pensaba hacer el viaje, pero cuando vio que se quedaba sola, le pudo la curiosidad y también emprendió el también decidió ir. Pero cuando llegó sólo encontró personas tristes sentadas junto a sus montones de regalo. No había rastro de los Luckys. - Ten cuidado, la catarata se ha tragado todos nuestros Luckys- Se abre y los absorbe en un instante ¡Vete antes de que sea tarde! Pero ya era tarde. Las cataratas se abrieron y cerraron con gran ruido. Sin embargo, al mirar a su alrededor, buscando a sus Luckys, no faltaba ninguno de sus queridos amigos. - No se los ha tragado - decían todos sin creérselo. Antes de que pudieran hablar mucho más, las cataratas volvieron a abrirse. Esta vez se anduvieron abiertas por más tiempo, y permitieron ver en su interior a todos los Luckys felices y contentos rodeados de los mayores y mejores regalos que se pudieran imaginar. Cuando las aguas se cerraron, los luckys de Violeta seguían junto a ella. Finalmente, las aguas se abrieron una tercera vez, y un hombre habló a los Luckys con dulce voz. - Vengan conmigo, Aquí tendrán más y mejores cosas ¡Seremos grandes amigos! La propuesta era tan tentadora que Violeta dijo: - Pueden ir con él si quieren, chicos. Pero ni uno sólo de sus Luckys se separó de ella. Se abrazaban tanto a su amiguita, que nadie dudó que para aquellos pequeños lo más importante era estar con la niña. Y fue así como todos supieron lo que tenían que hacer para recuperarlos, tratarlos con cariño haciéndoles sentir como sus verdaderos amigos.

Autor: Pedro Pablo Sacristán



CENTRO DE ORIENTACIÓN INFANTIL

FICHA ESTUDIANTE

CODIGO:
RE - 05

VERSIÓN:
0

F.A.:
19/11/12

Página
2 de 2

1- ¿Quiénes eran los Luckys y dónde vivían?

2- ¿Cómo eran los Luckys?

3- ¿Qué hacían las personas para tener sus propios Luckys como amigos?

4- ¿Quién era la que no pensaba hacer el viaje y por qué?

5- ¿Qué encontró Violeta al llegar a las cataratas de miel?

6- ¿Qué era lo que hacían las cataratas?

7- ¿Qué pudieron ver cuando las cataratas se abrieron por segunda vez?

8- ¿Qué dijo el hombre cuando las cataratas se abrieron por tercera vez?

9- ¿Qué era lo que tenían que hacer las personas para recuperar sus Luckys?
